



PARTI SOCIALISTE JURASSIEN

Jeudi 5 février - communiqué de presse

Congrès ordinaire du PSJ

Le Parti socialiste jurassien a tenu son Congrès ordinaire ce jeudi soir à Moutier. Après le succès obtenu lors des élections cantonales 2025, le Comité directeur et Samuel Bendahan, qui s'était déplacé au nom du PSS pour l'occasion, a tenu à féliciter l'ensemble des camarades qui ont contribué à cette victoire. Le Congrès a également pris position pour les votations du 8 mars et sur divers points administratifs. Enfin, le PSJ déposera son initiative pour plus de places en crèches le 11 février.

Devant une salle comble et enthousiaste, le Comité directeur a exprimé sa gratitude envers les camarades qui ont travaillé d'arrache-pied lors des dernières élections. « *La population jurassienne a envoyé un message clair : elle a confiance en nos élus, proches du terrain et fidèles à leurs valeurs. Elle souhaite la mise en œuvre de notre programme audacieux, notamment renforcer le pouvoir d'achat et placer l'humain au centre* » a rappelé Jelica Aubry Janketic, présidente ad interim du PSJ.

Le Parti socialiste jurassien, par la voix de la ministre Rosalie Beuret Siess a également salué l'engagement de Nathalie Barthoulot, ministre sortante dont le parcours exemplaire a contribué à renforcer la visibilité et la cohérence du projet socialiste dans tout le canton. Le PSJ aborde l'année à venir avec une équipe soudée et une conviction claire : l'avenir du Jura se construira sur la solidarité, dignité, l'équité et la responsabilité environnementale.

En vue des votations fédérales du 8 mars, le Congrès du PSJ a pris position avec clarté :

- **Non à l'initiative populaire « Oui à une monnaie suisse libre et indépendante sous forme de pièces ou de billets (l'argent liquide, c'est la liberté) » et OUI au contre-projet direct**, à savoir l'arrêté fédéral sur la monnaie suisse et l'approvisionnement en numéraire.
- **Non à l'initiative populaire « 200 francs, ça suffit ! » (Initiative SSR).**
- **Oui à l'initiative populaire « Pour une politique énergétique et climatique équitable : investir pour la prospérité, le travail et l'environnement (initiative pour un fonds climat) ».**
- **OUI à la loi fédérale du 20 juin 2025 sur l'imposition individuelle.**

Après l'approbation par le Congrès du budget 2026 et de quelques amendements mineurs de leurs statuts, la Présidente du PSJ a félicité les membres pour leur travail de collecte de signatures pour l'initiative populaire cantonale : « *Impliquer les entreprises dans les structures d'accueil de l'enfance : un avenir assuré pour les familles jurassiennes* ». Elle sera déposée le 11 février à la chancellerie.

Dans un contexte international instable et face aux défis climatiques et sociaux, le PSJ doit continuer d'incarner une voix progressiste forte, fidèle à ses valeurs d'ouverture, de solidarité et de justice. En fin de Congrès, Pierre-Alain Fridez a appelé à soutenir le référendum contre la libéralisation des exportations d'armes.

Contact : Jelica Aubry-Janketic, présidente ad interim du PSJ 078 629 91 61